

Schachhochburg Hamburg holt Doppelsieg bei den Deutschen Schulschachmeisterschaften 2023 der Grundschulen

Am letzten Wochenende, 21.4.-24.4 wurde in Suhl in Thüringen die Deutschen Meisterschaft im Grundschulschach ausgetragen. Dabei spielten 56 Teams aus ganz Deutschland jeweils in Viererteams über neun Runden um den Deutschen Meistertitel. Hamburg wurde dabei von den Schulen Fahrenkrön, Windmühlennweg und Genslerstraße vertreten. Für die Hansestadt endete das Schachwochenende mit einem Doppelsieg.



So sehen Meister aus: Die Deutschen Meister im Grundschulschach der Schule Fahrenkrön
Bild: © Schule Fahrenkrön

Hamburg holt Doppelsieg

Windmühlenweg gewannen in den ersten Runden jeweils alle ihre Spiele. Und so trafen beide Teams bereits zur Halbzeit des Turniers aufeinander. Beim Hamburger Duell in der vierten Runde konnte sich schließlich die Schule Fahrenkrön gegen den Windmühlenweg mit 3,5:0,5 durchsetzen und sich 2 Punkte Vorsprung sichern. Damit übernahmen die Bramfelder gleichzeitig die Tabellenführung im Turnier. Auch in den folgenden Runden spielten beide Schulen ein überragendes Turnier und konnten weitere wichtige Punkte einfahren. Die starken Spieler vom Windmühlenweg – im Vorjahr 2022 Vizemeister – verkürzten vor der letzten Runde sogar den Abstand auf Fahrenkrön bis auf einen Brettpunkt! Der Druck vor der alles entscheidenden letzten Runde war also entsprechend hoch.

Im letzten Spiel dann trat die Schule Fahrenkrön gegen das Team aus Garching an, das die Bayerische Meisterschaft für sich entschieden hatte, während der Windmühlenweg in einem weiteren Hamburger Duell auf die Schule Genslerstraße traf. Letztere hatten sich vor der letzten Runde ebenfalls bis in die Tabellenspitze vorgekämpft. So saßen die Hanseaten mit 3 Teams an den Tischen 1 und 2, (ehrfurchtsvoll von den anderen „Hamburg Corner“ genannt) und spielten um die ersten drei Plätze, beobachtet von den Hamburger Coaches im Hintergrund.



Das Team vom Windmühlenweg konnte sein Spiel souverän nach kurzer Zeit mit 4:0 klar für sich entscheiden und setzte den Tabellenführer somit arg unter Druck. Für die Schule Fahrenkrön begann eine lange Zitterpartie, da sie mindestens ein 3:1 brauchten. In einem sehr spannenden Finale behielt Fahrenkrön jedoch eisern die Nerven bis zum Ende der Bedenkzeiten an den einzelnen Brettern und konnten so die letzte Partie ebenfalls 4:0 für sich entscheiden und die Tabellenspitze mit 29,5 Punkten vor dem Windmühlenweg (28,5) verteidigen. Und so gingen sowohl der Deutsche Meister- als auch Vizemeistertitel im Grundschulschach nach Hamburg, der Hauptstadt im Grundschulschach!!



So sehen Vizemeister aus: Die Deutschen Vizemeister im Grundschulschach von der Schule Windmühlenweg verteidigten 2023 ihre auch in 2022 gewonnene Vizemeisterschaft erfolgreich in Suhl!

Das Team von der Genslerstraße erreichte einen starken 19. Platz. Das zweite Team vom Windmühlenweg holte den 28. Platz in der Mitte des Feldes.

Auch das Turnier der Ersatzspieler war total in Hanseatischer Hand: Hier holte der Windmühlenweg Gold und Silber vor Fahrenkrön mit Bronze auf Platz 3 vor der gesamten bundesdeutschen Konkurrenz.